El Presidente ofrece plan contra fentanilo; ve ineficiencia de EU

Estragos del consumo.

Asegura que entiende la preocupación de ese país, pero cuestiona la labor de sus agencias de seguridad

PEDRO DOMÍNGUEZ CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó de ineficientes a las agencias de seguridad de Estados Unidos en el combate al fentanilo, al acusarlos de rasgarse las vestiduras frente al daño que provoca esta droga sin decir cómo llega a los ciudadanos de ese país ni quiénes son los responsables de distribuirestas sustancias.

En su conferencia mañanera de Palacio Nacional, el mandatario señaló que entiende la preocupación de las autoridades estadunidenses por las vidas que está cobrando el consumo de drogas químicas, por lo que, aseguró, se está trabajando en conjunto en la materia.

"Claro que hace daño, es una droga adictiva, terrible, lo más dañino que puede haber, pero ¿cómo es que llega?, ¿cómo es que se distribuye allá? Va a servir para darle una sacudida a las agencias, ¿qué están haciendo? Mínimo hay ineficiencia, porque no se puede ser candil de la calle y oscuridad de la casa. O nada más estar viendo la paja en el ojo ajeno yno la viga en el propio", reclamó López Obrador.

El Presidente aseguró que en México se va a iniciar una campaña en las escuelas de todo el país, principalmente en las secundarias y preparatorias, para informar a los jóvenes acerca de las graves consecuencias que existen al consumirfentanilo.

Asimismo, reiteró que se mantiene la propuesta para que Estados Unidos replique esta misma estrategia.

"Vamos a hacer un llamado a los maestros y a los padres de familia para que nos ayuden, porque queremos que se trate este tema en las clases. "Ya estamos elaborando material y vamos a intensificar la campaña de radio y televisión. Nosotros estamos proponiendo que en Estados Unidos hagan lo mismo", comentó.

El Presidente recordó que hoy estarán de visita en México funcionarios estadunidenses con el objetivo de hablar sobre el trabajo conjunto para combatir el tráfico y consumo de esta sustancia.

"Ya hay un plan, hay buena cooperación, entiendo que estén muy preocupados porque son muchos los jóvenes que pierden la vida en Estados Unidos por el consumo de fentanilo, miles cada año.

"Nosotros estamos cooperando, ayudando, y lo vamos a seguir haciendo, pero también estamos haciendo propuestas, que se atienda a los jóvenes", puntualizó el mandatario.

Por otra parte, López Obrador consideró que otro de los temas que debe ser atendido por las autoridades estadunidenses es el tráfico de armas.

En ese sentido, aprovechó para recordar que durante el sexenio del ex presidente Felipe Calderón las administraciones de México y Estados Unidos introdujeron armas de manera ilegal a territorio mexicano para fortalecer a las bandas criminales.

"Se va a iniciar una campaña informativa en las escuelas de todo el país"